



# COMMUNIQUÉ

BUREAU DE LA MAIRIE

---

**Pour diffusion immédiate**

## **REMISE SYMBOLIQUE DU DRAPEAU DE LA VILLE DE LÉVIS À LA FAMILLE DE MONSIEUR JEAN GARON**

---

**Lévis, le 10 juillet 2014** - Le maire de Lévis, monsieur Gilles Lehouillier, a procédé, aujourd'hui, à la remise symbolique du drapeau de la Ville de Lévis à la famille de monsieur Jean Garon.

« À titre de premier maire de la ville unifiée de Lévis, monsieur Jean Garon était hautement soucieux du respect de l'histoire et du passé de chacun des milieux composant la nouvelle ville. Il était tout aussi consciencieux de l'identité à donner à cette municipalité naissante issue de milieux diversifiés. Monsieur Garon était fier de Lévis, fier de son nom et de sa signification. C'est d'ailleurs sous l'impulsion de monsieur Garon, et grâce à la collaboration de l'historien et géographe feu Jacques Lemieux qu'un tout nouveau drapeau municipal fut créé pour la Ville de Lévis», a déclaré le maire de Lévis.

Le nouveau drapeau est basé sur les couleurs du drapeau régimentaire du général François Gaston de Lévis ainsi que sur les armoiries de la famille de Lévis. De noir et d'or, traversé d'une croix blanche, ce drapeau respecte en tout point les règles de l'art héraldique. Ces nouvelles couleurs ont remplacé l'ensemble des anciennes identifications visuelles des municipalités composant la ville, et représentent fièrement la Ville de Lévis depuis 2003.

Ce drapeau est un hommage au nom de la ville, à ses racines, et à son histoire, dont fait maintenant partie monsieur Jean Garon, un très grand Lévisien.

- 30 -

**Source :** Francis Martel  
Attaché de presse  
418 572-7820